

Advierten que la democracia en el mundo está amenazada por la irrupción de nuevas tecnologías



Caracas, 7 mar (RHC) El ministro de Comunicación e Información de Venezuela, Ernesto Villegas, sostuvo que la democracia está amenazada en el mundo entero por la irrupción de nuevas tecnologías que permiten la realización de campañas imperceptibles.

Luego de culminar su ponencia en el XV Encuentro de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, que sesiona en Caracas, sentenció Villegas que esas nuevas tecnologías representan un desafío para el ciudadano, quien entrega a un gran poder información valiosa sobre sí mismo interactuando con ellas.

Villegas indicó que las campañas políticas y de desinformación se basan en contenido muy valioso que son suministrados por el mismo ciudadano de forma ingenua a través de las redes sociales.

El ministro para la Comunicación auguró que en el futuro existan más medios de comunicación y vías de acceso del ciudadano de hoy y del mañana a la información.

“Es un riesgo para el ciudadano y para la democracia que ese poder de la comunicación que se expande de esa manera pueda ser utilizado con fines inconfesables por poderes económicos que tienen la capacidad para hacer campañas tremendas basadas en la psicometría”, precisó el titular.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123595-advierten-que-la-democracia-en-el-mundo-esta-amenazada-por-la-irrupcion-de-nuevas-tecnologias>



Radio Habana Cuba